

Opinion soumise en ligne – L'économie

Table des matières

- p.2 Pierre Houle**
- p.3 Benjamin Arnoux**
- p.4 Servane Guerin**
- p.5 Andréanne Patenaude**
- p.6 Guy-Pascal Arcouette**
- p.7 Pascal Longhi**
- p.8 Paul Cadrin**
- p.9 Assouline Jeremie**
- p.10 Bernard LaMothe**
- p.11 Denys N**

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Pierre Houle** le samedi 22 octobre 2016 :

L'économie Montréalaise doit se concentrer exclusivement dans des activités tertiaires.

Les cerveaux doivent être la matière première de notre économie.

Créativité, ingéniosité et efficience, orienter et cibler la production de biens et de services qui auront un minimum d'impact sur la pollution de notre environnement et possiblement aucun impact.

Cesser la destruction des espaces vert de l'île de Montréal.

Permettre aux citoyens du centre-ville de mieux respirer.

Nous savons tous depuis longtemps que les vents dominants soufflent d'Ouest ver l'Est et que nous vivons été comme hiver des périodes de smog intense à Montréal et à Québec. Conséquemment, il faut que nos élus agissent sur nos voisins américain et canadien afin qu'il réduisent la pollution industrielle des grand lac et de l'Ouest canadien.

Une fois que la qualité de l'air du centre-ville sera acquise, il fera bon d'installer des sièges sociaux d'entreprises qui poursuivent les mêmes objectifs de qualité de vie dans un environnement sain.

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Benjamin Arnoux** le lundi 24 octobre 2016 :

Il faut concentrer l'activité d'affaire au centre ville. Les quartiers résidentiels doivent profiter d'un dynamisme économique portant sur les commerces de proximité.

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Servane Guerin** le lundi 24 octobre 2016 :

Garder la concentration des tours bureaux dans le centre-ville. Ne pas construire de tour dans les quartiers résidentiels (projet du quai de Lorimier à Sainte-Marie).

Améliorer la situation de l'itinérance et les problèmes liés dans le village, cela aiderait tous les restaurants et les cafés.

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Andréanne Patenaude** le jeudi 27 octobre 2016 :

Je considère que de revoir les priorités économiques selon une perspective de développement durable (ex.: attirer des entreprises à faible empreinte écologique, locales, communautaires) serait un choix avantageux au long terme. Je pense qu'il est bénéfique de valoriser l'innovation et la vision des montréalais au lieu d'attirer et d'encourager la croissance de multinationales.

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OFFICE
DE CONSULTATION PUBLIQUE
DE MONTRÉAL

OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Guy-Pascal Arcouette** le samedi 29 octobre 2016 :

Il faudrait obliger tout projet et tout promoteur de s'approvisionner localement à raison de 75% de leur matériaux.

Pareil pour le marché de l'alimentation, il serait obligatoire pour tout commerçant d'avoir 75% de leurs items, achetés localement et réduire au minimum l'importation des denrées..

pour le commerce au détails, il serait obligatoire d'avoir un minimum de 90% des articles offert en vente, qui proviennent de producteurs locaux.

Restreindre le plus possible le commerce en ligne, afin que l'économie reste stable et que les commerces puissent être en mesure de rester ouvert à long terme..

Favoriser le travail manuel et réduire au minimum, l'utilisation de machines qui remplacent des employés

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Pascal Longhi** le samedi 29 octobre 2016 :

Non, la centralisation n'a souvent aucun sens parce qu'elle demande par principe d'amener tout le monde au même endroit (congestion). Il faut créer plusieurs pole d'emploi et inciter la population à vivre à proximité de leur travail (moins de déplacement).

Il ne faut pas promouvoir l'étalement urbain qui nécessite la voiture mais plutôt la multiplicité des villes denses ayant les ressources de base dans leur périphérie.

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OFFICE
DE CONSULTATION PUBLIQUE
DE MONTRÉAL

OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Paul Cadrin** le dimanche 30 octobre 2016 :

Je m'étonne qu'on n'ait pas accordé plus d'importance au cancer économique et visuel qui ronge le centre-ville: les commerces et les édifices à bureaux abandonnés et négligés. C'est déprimant! La Ville doit avoir de vrais pouvoirs pour forcer les propriétaires à entretenir leurs édifices, même lorsqu'ils sont inoccupés, et pour réduire la durée des vacances, surtout des commerces et bureaux situés en façade des rues. Tous les autres efforts à faire ont été largement soulignés et je suis bien d'accord, mais tous ces efforts seront ébranlés si on continue de trouver, au milieu des rues embellies, des verrues visuelles et économiques, propriétés de cancrs irresponsables.

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Assouline Jeremie** le mardi 01 novembre 2016 :

Je pense qu'il est important de réévaluer les taxes et les loyers du centre ville et des grandes zones de commerces pour permettre aux petits commerçants de s'installer.

Il faut aussi limiter le nombre de permis de restaurant plus de nouvelles ouvertures pour pérenniser l'activité de ceux existants.

De plus Montreal a besoin d'une politique touristique qui dirige le visiteur dans la ville

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Bernard LaMothe** le mercredi 02 novembre 2016 :

Certains secteurs prioritaires de développement économique (finance, sièges sociaux, bureaux de classe A) performeront dans le territoire réduit du centre des affaires, mais ça ne veut pas dire qu'il faut tout concentrer au centre-ville.

Deux grands projets urbains à fort potentiel de développement ont été réalisés au centre-ville au cours des dernières décennies :

" le quartier international, aujourd'hui complété, qui s'avère une réussite sur le plan urbanistique (requilification d'une zone déstructurée; rétablissement des liens nord-sud), architectural (édifice Jacques-Parizeau) et fonctionnel (Palais des congrès, Caisse de dépôt, etc.). Une telle réalisation rehausse l'image internationale de Montréal.

" le quartier des spectacles, immense succès auprès des Montréalais et des visiteurs, n'est toujours pas complété : seul le pôle

QUEL AVENIR POUR NOTRE CENTRE-VILLE ?

CONSULTATION PUBLIQUE SUR LA STRATÉGIE CENTRE-VILLE



OPINION SOUMISE EN LIGNE

L'ÉCONOMIE

Opinion soumise par **Denys N** le mercredi 02 novembre 2016 :

- Baisser les taxes aux petites entreprises
- réduire le coût des parcomètres pour aider les restaurateurs
- arrêter de dépenser de l'argent public pour des designs de terrasses publiques chers et absurdes (ex Rue Prince Arthur) SVP laisser les restaurateurs s'occuper de leurs terrasse et garder les a cote des restaurants